
Giulianova.  Interventi  ENEL  su  Viale  Orsini  e  Via  Quarnaro:
modifica temporanea della  circolazione.
E il 28 marzo, per rifacimento della segnaletica stradale,
divieto di sosta nel parcheggio di fronte alla caserma dei Carabinieri

parcheggio via XXIV Maggio davanti Carabinieri

A causa di interventi di manutenzione della linea elettrica da parte dei
ENEL, sia in Viale Orsini che in Via Quarnaro sono state disposte
modifiche alla circolazione sino al termine dei lavori.
In particolare per quanto riguarda Viale Orsini è istituito il divieto di
sosta 0 -24, con rimozione forzata dei veicoli di ogni categoria, ad
eccezione dei mezzi interessati all’esecuzione delle opere. Nel tratto di
strada compreso tra Via Quarnaro e Via Thaon di Revel, è istituito il
senso unico alternato ai veicoli di ogni categoria regolato da impianto
semaforico mobile e/o movieri. In Via Quarnaro, nel tratto compreso tra
Viale Orsini ed il Lungomare Zara, è istituito il divieto di transito ai
veicoli di ogni categoria, ad eccezione dei mezzi interessati
all’esecuzione dei lavori. Qui i lavori dovranno essere completati entro e
non oltre la giornata di domani, 27 marzo, in quanto il giovedì si svolge
il mercato sul Lungomare Zara con conseguente aumento di traffico su Viale
Orsini.
La ditta incaricata dei lavori dovrà provvedere immediatamente al
ripristino delle condizioni di transitabilità delle sede stradale.
Inoltre, a causa dei lavori per il rifacimento della segnaletica
orizzontale, a partire dalle ore 6 del prossimo 28 marzo, e fino al
termine dei lavori, nel parcheggio pubblico di via XXIV Maggio ubicato di
fronte alla caserma dei Carabinieri verrà istituito il divieto di sosta
con rimozione forzata ai veicoli di ogni categoria.

 

E il 28 marzo, per rifacimento della segnaletica stradale,
divieto di sosta nel parcheggio di fronte alla caserma dei Carabinieri

A causa di interventi di manutenzione della linea elettrica da parte dei
ENEL, sia in Viale Orsini che in Via Quarnaro sono state disposte
modifiche alla circolazione sino al termine dei lavori.
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In particolare per quanto riguarda Viale Orsini è istituito il divieto di
sosta 0 -24, con rimozione forzata dei veicoli di ogni categoria, ad
eccezione dei mezzi interessati all’esecuzione delle opere. Nel tratto di
strada compreso tra Via Quarnaro e Via Thaon di Revel, è istituito il
senso unico alternato ai veicoli di ogni categoria regolato da impianto
semaforico mobile e/o movieri. In Via Quarnaro, nel tratto compreso tra
Viale Orsini ed il Lungomare Zara, è istituito il divieto di transito ai
veicoli di ogni categoria, ad eccezione dei mezzi interessati
all’esecuzione dei lavori. Qui i lavori dovranno essere completati entro e
non oltre la giornata di domani, 27 marzo, in quanto il giovedì si svolge
il mercato sul Lungomare Zara con conseguente aumento di traffico su Viale
Orsini.
La ditta incaricata dei lavori dovrà provvedere immediatamente al
ripristino delle condizioni di transitabilità delle sede stradale.
Inoltre, a causa dei lavori per il rifacimento della segnaletica
orizzontale, a partire dalle ore 6 del prossimo 28 marzo, e fino al
termine dei lavori, nel parcheggio pubblico di via XXIV Maggio ubicato di
fronte alla caserma dei Carabinieri verrà istituito il divieto di sosta
con rimozione forzata ai veicoli di ogni categoria.

Anche per il 2019 Bandiera Verde a Giulianova.
Anche per quest’anno Giulianova potrà fregiarsi della Bandiera Verde, la
certificazione delle migliori spiagge a misura di bambino da parte dei
pediatri italiani su iniziativa del mensile “OK – Salute”.

I Caliscendi di Giulianova_foto di Giancarlo Malandra (C) Paolo De Siena (C)

Affinché vi sia il riconoscimento della Bandiera Verde, è necessario che
vengano soddisfatte alcune caratteristiche. Innanzitutto l’arenile deve
essere molto ampio, dotato di ombrelloni sufficientemente distanziati tra
loro e dotato di attrezzature riservate ai più piccini. Occorre poi che la
sabbia sia fine e digradi dolcemente verso il mare, quest’ultimo
caratterizzato da fondali bassi e acque chiare e pulite. Sulla spiaggia
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deve inoltre essere sempre presente una squadra di soccorritori e bagnini
in caso di emergenza. Per avere tuttavia la Bandiera Verde è necessario
che la località, oltre queste caratteristiche relative alla spiaggia,
presenti anche strutture pensate per la famiglia: ristoranti, pizzerie,
gelaterie e parchi giochi.
Il commissario straordinario Eugenio Soldà ha espresso la sua soddisfazione
per la conferma della Bandiera Verde. “Si tratta di un importante
riconoscimento – ha detto Soldà – che anche quest’anno colloca Giulianova
tra le località di eccellenza in grado di soddisfare piccoli, adolescenti
e genitori. Una certificazione di qualità che peraltro la città vanta dal
2011. Fu infatti in quell’anno che Giulianova conquistò la Bandiera Verde
dei pediatri italiani, e con Vasto fu una delle due località abruzzesi a
potersi fregiare del vessillo, confermato sostanzialmente ogni anno”.

Giul ianova.  Due  l i s te  “Camel i  S indaco”  e  “Giu l ia
Attiva”, propongono Nausicaa Cameli alla carica di Sindaco
Il Gruppo Civico “Giulia Attiva” in questi mesi ha lavorato su temi importanti che possono dare sviluppo a Giulianova.

Nausicaa Cameli candidato Sindaco

Non solo  una nuova pianificazione,  ma un nuovo slancio  alla  nostra  città,  per  fruibilità  dei  servizi  e  dei  collegamenti,  una
maggiore attenzione al mare e al porto, come pure all’area urbana ed alle periferie, per una crescita e  uno sviluppo del
commercio e del turismo.

Riqualificazione dei quartieri, con grande attenzione al tema sicurezza, attraverso un maggior controllo e la promozione della
Città in ogni ambito: storico, culturale, sportivo.

Obiettivi  da  realizzare,  che  impongono  una  conoscenza  attenta  della  nostra  situazione  finanziaria  e  del  funzionamento
dell’apparato  amministrativo  comunale.

Per questo le due liste Cameli Sindaco e Giulia Attiva, proporranno ai cittadini giuliesi, quale candidato Sindaco, Nausicaa
Cameli.

A lei,  fornita di  competenze amministrative e di  conoscenza della nostra realtà cittadina e dei suoi bisogni,  abbiamo
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chiesto di rappresentarci e di dare la sua disponibilità.

Auspichiamo che tutte le forze politiche, tengano conto della nostra proposta e ci dichiariamo disposti a interloquire, per un
confronto aperto e democratico  sugli obiettivi  che mettano al primo posto le esigenze della nostra Città.

Gruppo civico Giulia Attiva

Giulianova.  Rose  Wardini,  Presidente  associazione  “Medisol
International”,  ricevuta  in  Comune
Al Comune di Giulianova la visita istituzionale della dottoressa Rose Wardini, presidente associazione “Medisol
International” e sorella del primo sindaco donna di Dakar

Accolta in Comune dalla Commissione Pari Opportunità di Giulianova con la promessa di una collaborazione
Giulianova-Senegal  attraverso gli accordi di partenariato e cooperazione internazionale con l’associazione
giuliese “Colibrì Onlus”
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GIULIANOVA – Questa mattina alle 10, all’interno della sala consigliare del Comune di Giulianova il Commissario
Straordinario Eugenio Soldà e la Commissione Pari Opportunità di Giulianova hanno ricevuto la visita istituzionale
della  dottoressa  ginecologa  senegalese  Rose  Wardini,  presidente  dell’associazione  umanitaria“Medisol
International” che si occupa dell’assistenza sanitaria alle donne senegalesi, ex assessore alla Sanità del Comune di
Kaolack e sorella del primo sindaco donna di Dakar Soham El Wardini. Ad accompagnare la dottoressa Wardini in
questa visita istituzionale, oltre agli interpreti di lingua francese Nada Mahjoub e Bassam Mahjoub,  c’erano Ambra Di
Pietro ed Egidio Casati del “Colibrì Onlus”, con cui la dottoressa ha siglato accordi di partenariato e cooperazione
internazionale attraverso i progetti umanitari che l’associazione giuliese, ormai da anni, svolge in Senegal a
Sindia. Ad accogliere la dottoressa in sala consigliare, oltre al Commissario Soldà, c’erano la presidente della Cpo di
Giulianova Marilena Andreani, la vice presidente Lidia Albani e le consigliere di Pari Opportunità Margherita
Trifoni e Rita Chiappini. <Siamo onorati di ricevere la visita della dottoressa Wardini come amministrazione comunale e
città di Giulianova  – ha detto il  Commissario straordinario Eugenio Soldà  – e so che è encomiabile l’impegno
umanitario che la dottoressa porta avanti nel suo paese e che si arricchisce della collaborazione di una
associazione giuliese come Il Colibrì>.

<Ci congratuliamo con Ambra Di Pietro ed Egidio Casati per l’ottimo lavoro che state svolgendo con passione –
ha detto il presidente della Cpo Marilena Andreani – siamo orgogliose ed emozionate di avere qui la dottoressa
Wardini , proprio in questa sala consigliare, dove il 22 gennaio del 2016 venne adottata da tutto il Consiglio
Comunale la Carta dei Diritti delle Donne nel Mondo>. La presidente Andreani ha poi illustrato tutto il lavoro svolto in
questi anni dalla Commissione ed i progetti portati avanti, anche nelle scuole e nell’assistenza alle donne vittime di violenza.
<Sono onorata di far parte ufficialmente dell’equipe dell’associazione “Colibrì” – ha detto la dottoressa Wardini – e di tutto
l’affetto con cui sono stata accolta a Giulianova, da parte dell’amministrazione comunale e della Cpo, con la quale spero di
poter collaborare attraverso l’impegno della mia associazione “Medisol International”. Da ieri, in Senegal, hanno assistito alla
grande accoglienza che mi avete riservato e speriamo in una continua collaborazione tra le nostre comunità>. La dottoressa
Wardini ha poi illustrato l’operato della sua associazione in Senegal, attraverso l’assistenza, grazie ad una equipe di medici, 
alle donne colpite da malattie, tumori e vittime di violenze. Ha poi ricordato dell’impegno politico come assessore alla sanità
a Kaolack e di presidente della commissione sanitaria senegalese. <Le donne in Senegal hanno capito che, per poter vedere
riconosciuti i propri diritti, è necessario far squadra – ha concluso la dottoressa Wardini – e combattere per ciò in cui si crede
e  per  la  propria  comunità>.  <Ringraziamo tutti  per  la  magnifica  accoglienza  –  hanno  detto  Ambra Di  Pietro ed Egidio
Casati del “Colibrì Onlus” – abbiamo conosciuto Rose durante le nostre svariate permanenze in Senegal e ci siamo resi
conto con quanta passione opera nel sociale. Siamo molto orgogliosi di averla come partner, in quanto possiede gli stessi
valori che guidano il nostro operato>.

Alla dottoressa senegalese Rose Wardini la Commissione Pari Opportunità di Giulianova ha consegnato una targa in
ricordo di questo incontro.



Giulianova. Eden Cibej: lettera aperta al candidato Sindaco del
M5S
(All’Arch. Mauro Di Crescenzo)

 

EDEN CIBEJ, giornalista e politico

“Gentile Architetto,

il suo progetto politico, probabilmente concordato con Margherita Trifoni, è lontanissimo dagli ideali e dalle modalità che Di
Maio esprime a livello nazionale. A Giulianova quegli ideali vengono ignorati dal Suo taciuto progetto politico. Semmai,
danneggiano l’immagine del Movimento 5Stelle.

Il mio assoluto sostegno ai princìpi che Di Maio ed altri rappresentano, inducono la mia coscienza ad invitarLa all’urgente
ritiro della  Sua candidatura a Sindaco,  così  attentamente progettata e taciuta agli  iscritti,  fatta eccezione per i  Suoi
fedelissimi ed i Suoi candidati della lista che Lei apertamente, ma solo nell’ultima riunione, ha definito “pronti a rinunciare
alla candidatura a consigliere con un candidato Sindaco diverso da me”!

Ritengo che l’opinione pubblica ne dovrà valutare tutti gli aspetti.

Non tema l’eventuale passo indietro dei Suoi fedelissimi candidati che Lei stesso si è scelto uno per uno: nella maggior parte
dei Comuni il M5S ha preferito non presentarsi al voto piuttosto che offrire un’immagine diversa dai suoi principi e dai suoi
canoni di comportamento.

Mi auguro che Margherita Trifoni si astenga, in caso di auspicata necessità, di prendere il Suo posto.

In mancanza di Sue dimissioni immediate, come cittadino che crede nei valori del M5S e come giornalista dovrò rendere
edotta l’opinione pubblica giuliese di quanto accaduto lunedì sera nella Sede del Movimento.

La saluto distintamente.

Eden Cibej  
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Al Comune di Giulianova la visita istituzionale della dottoressa
Rose Wardini, presidente associazione “Medisol International” e
sorella del primo sindaco donna di Dakar

A  Giulianova  per  sottoscrivere  accordi  di  partenariato  e  cooperazione  internazionale  con  l’associazione
giuliese “Colibrì Onlus”

 

Rose  Wardini,  presidente  associazione  “Medisol  International”  e  Ambra  Di  Pietro,  Presidente
dell’Associazione Colibrì

 

GIULIANOVA – Lunedì 25 marzo, ore 10, nella sala consigliare del Comune di Giulianova, la Commissione Pari
Opportunità  giuliese  e  il  Commissario  Straordinario  Eugenio  Soldà,  riceveranno  la  visita  istituzionale  della
dottoressa  ginecologa  senegalese  Rose  Wardini,  presidente  dell’associazione  umanitaria  “Medisol
International” che si occupa dell’assistenza sanitaria alle donne senegalesi, ex assessore alla Sanità del Comune di
Kaolack e sorella del primo sindaco donna di Dakar Soham El Wardini. Rose Wardini si trova a Giulianova per
sottoscrivere  accordi  di  partenariato  e  cooperazione  internazionale  con  l’associazione  giuliese  “Colibrì
Onlus”di Ambra Di Pietro ed Egidio Casati, anch’essi presenti, lunedì all’incontro istituzionale al Comune di Giulianova. I
giornalisti  sono  invitati  a  partecipare  e  potranno  intervistare  la  dottoressa  Wardini,  grazie  alla  presenza
dell’interprete Nada Majub. Alla dottoressa verrà consegnata una targa da parte delle componenti della Cpo e del Comune
di Giulianova.

Giulianova. COMUNICATO COMITATO QUARTIERE LIDO
 

Si è svolta venerdì 15 marzo alle ore 21 presso il centro sociale di Viale Orsini 175

la prima assemblea del comitato lido dopo quella di proclamazione di Ottobre.
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Foto Archivio Fusaro – Corini

Dopo il saluto del presidente che ha ribadito l’importanza che ogni cittadino con la sua storia, le sue competenze, le sue
esperienze contribuisce alla crescita di Giulianova, la parola è passata ai delegati ed ognuno di loro ha raccontato del lavoro
svolto  finora.  Nonostante  le  difficoltà  per  l’assenza  di  un’amministrazione  il  Comitato  comunque  ha  cercato  di  venire
incontro alle varie richieste dei cittadini con lettere ed incontri con i vari responsabili del Comune. Riportiamo alcuni esempi:
cestini viale Orsini, pulizia e messa in sicurezza piazza Dalla Chiesa, pulizia dalla sabbia del lungomare, ripristino lampioni
luce ed altro ancora.

Molto importante lo studio svolto da Giancarlo Muzzi e Lucio Ippoliti sulla situazione dell’antenna di pazza dalla Chiesa.
Questa antenna, è stata acquistata da WIND3 ad aprile 2018 da ILIAD, nonostante la sentenza del Tar dell’aprile 2018
favorevole al Comune .L’ILIAD ha eseguito i lavori di ampliamento disattendendo le richieste del Comune tanto che  a
novembre 2018 il dirigente Corinto Pirocchi ha revocato ogni precedente autorizzazione richiamando la sentenza del TAR e
preannunciando  un  provvedimento  di  demolizione.  A  tutt’oggi  nulla  è  cambiato  e  siamo ancora  in  attesa  di  nuove
rilevamenti da parte dell’ARTA e dell’esito del ricorso al Consiglio di Stato  proposto da ILIAD.

Molta attenzione è da porre all’antenna dietro al Dromokart che pur essendo in un terreno privato risulta essere troppo
vicina al terreno.

Sono stati  fatti  due corsi  molto importanti,  con grande riscontro di  pubblico: il  primo con l’associazione DEMOS sulla
Democrazia Partecipativa,  il  secondo con il  Movimento Europeo per l’acqua e gran sasso per sensibilizzare l’opinione
pubblica sull’importanza dell’acqua e come essa debba essere usata con attenzione e rispetto: SALVA L’ACQUA SALVA UNA
VITA.

Altre attività si stanno portando avanti con i vari comitati da poco costituiti: commercianti, eventi e cinema.

Ringraziamo il centro anziani di viale Orsini per la loro generosa ospitalità.

Lo Statuto del comune di Giulianova è una grande forza che noi tutti abbiamo, usiamolo per far sentire la nostra voce e per
far sì che le scelte politiche non ci siano imposte dall’alto ma siano condivise con noi tutti.

In ultimo, ma non meno importante, dobbiamo prendere atto che anche all’interno del comitato stesso la pluralità di intenti
non è totalmente condivisa. Ci riferiamo alle dimissioni del nostro delegato Aldo Laurenzi che pur avendo lavorato a stretto
contatto con tutti  mai aveva espresso il suo malessere e  mai aveva manifestato la volontà di rinunciare al mandato
affidatogli  per  poi  affidare  la  sua  determinazione  alla  stampa.  Noi  lo  ringraziamo  e  gli  auguriamo  tutto  il  successo  che
merita.



Giulianova. Il Liceo “Curie” alla gara nazionale Robocup Junior che
si terrà San Giovanni Valdarno e Montevarchi.
Il Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova ha partecipato venerdì 8 marzo alla gara territoriale (regionale) di Robotica svoltasi
presso IIS Volta di Pescara.

La squadra giuliese con alunni della 5E Liceo Scientifico Scienze Applicate – Leonardo D’ Egidio, Simone De Gregoriis, Alessio
Di  Clemente,  Giordano  Neigre,  Eugenio  Pergallini,  Francesco  Piccioni  –  si  è  qualificata  al  secondo  posto  della  classifica
regionale e quindi è stata ammessa di diritto alla gara nazionale Robocup Junior che si terrà San Giovanni Valdarno e
Montevarchi, in provincia di Arezzo il prossimo aprile.

IL CIRCOLO “MIGLIORI” RISTRUTTURA LA PROPRIA SEDE STORICA
AL CENTRO DI GIULIANOVA
 

Il Consiglio Direttivo del Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” di Giulianova, dopo aver ottenuto in concessione dalla regione
Abruzzo l’utilizzo della propria sede storica al centro di Giulianova, dinanzi alla Piazza del Mare, ha deliberato di iniziare le
procedure burocratiche e le necessarie opere di ristrutturazione del sito. Sarà un lavoro lungo e complesso in considerazione
dello stato in cui versa lo stabile, tuttavia ci sono buone possibilità affinché almeno i giardini siano riadattati prossimamente.
Ciò è stato possibile grazie all’opera meritoria del Circolo e di alcuni soci particolarmente interessati al progetto, tra i quali i
Tecnici Tonino Marchionni e Quirino Romolo che si stanno adoperando al fine di recepire i prescritti permessi. Il nuovo
Direttore di sede è Michele Abbondanza che sta coordinando i lavori insieme agli altri volontari: Enzo Costanzo, Enzo Di
Diodoro, Sergio Fano, Giorgio Giovannoni,  Claudio Masci,  Vittorio Trombin  che stanno apportando le  proprie
capacità intentando una vera e propria gara di disponibilità e solidarietà.
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Circolo Nautico Prima sede

Circolo Nautico Prima sede

Il programma prevede di porre quanto prima a disposizione dei soci la parte esterna, medio tempore l’intera struttura, con la
possibilità anche per la cittadinanza di organizzare all’interno eventi e conviviali in memoria delle storiche gesta culturali,
sportive e nautiche di Giulianova e del donatore Vincenzo Migliori.



Cartolina collezione De Berardinis

Circolo Nautico Giulianova cartolina d’epoca 1942

COLLERANESCO: NUOVO ATM POSTAMAT PER L’UFFICIO POSTALE 

Disponibile tutti i giorni della settimana e in funzione 24 ore su 24
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ATM Postamat

 

 

Teramo, 11 marzo 2019 – Un nuovo ATM Postamat per l’ufficio postale di Colleranesco.
Dotato di monitor digitale ad elevata luminosità e dispensatore di banconote innovativo, il nuovo ATM Postamat presenta
moderni dispositivi di sicurezza, tra cui il macchiatore di banconote, che rende inutilizzabile il denaro sottratto in caso di atto
vandalico. A maggior tutela della clientela è presente anche il nuovo sistema elettronico “antiskimming”, per impedire la
clonazione delle carte di credito.

Disponibile  tutti  i  giorni  della  settimana  e  in  funzione  24  ore  su  24,  l’ATM  Postamat  consente  di  effettuare  operazioni  di
prelievo di denaro contante, interrogazioni su saldo e lista movimenti, ricaricare tutti i telefoni cellulari, pagare le principali
utenze e oltre 2mila bollettini di conto corrente postale e ricaricare la carta prepagata Postepay.
Oltre che dai possessori di carta Postepay, lo sportello automatico può essere utilizzato dai correntisti BancoPosta titolari di
carta Postamat-Maestro e dai titolari di carte di credito aderenti ai più diffusi circuiti internazionali.


